

緑のふるさと 協力隊活動報告

のうみなお
納見直
の

私が肝付町川上地区に来てから 4 ヶ月が過ぎた。意外と時間はゆっくり過ぎた。ただ近頃は時間が経つのが早くなってきた気がする。

私の活動は日替りだ。農家さんの手伝い、集落の活動、物産館



の手伝い、地域のクラブ活動参加、炭焼きの手伝い、お菓子作りを習う、地域おこし協力隊との活動、季節の作物の加工、などなど活動は多岐にわたる。そしていろいろな人と関わると更にいろいろな方々を紹介してもらうこともある。もちろん作業自体も初めてのことで興味深い事ばかりなのだが、たくさんの人に会うこともとても楽しく興味深い。特に女性達との会話は、年齢や育ったところが違ってても、女性ならではの会話が繰り広げられて(と自分では思っている)、嬉しくなる。

こちらで過ごす期間が短くなっていくが、ここでしかできないことをちゃんと味わい、悔いなく楽しく活動していきたい。

肝付町教育委員会 ALT の紹介



Kimotsuki-cho residents, hello ! My name is Kathleen Aragon and I am your new ALT. I am from Murrieta, California in the United States. My hobbies include reading, traveling, listening to music, and watching movies. I look forward to getting to know you all, and in making Kimotsuki my second home.

訳：肝付町の皆さん、初めまして。私の名前はキャスリーン・アラゴン、新しいALTです。アメリカのカリフォルニア州にあるマリエータというところから来ました。趣味は読書、旅行、音楽鑑賞、映画鑑賞などです。皆さんと知り合いになれることを楽しみにしています。そして、肝付町が第2の故郷となるようがんばります。よろしくお願いします。

夏休み中学生英語教室



8月7日から3日間、町教育委員会主催の中学生英語教室が行われました。場所は肝付町文化センター、午後の1時間半、13名の生徒が参加し、自己紹介や夏休みの計画について話すなど、英会話やゲームを中心に楽しく学習に励みました。指導には町職員と、8月1日にアメリカから来日したばかりの新しいALTがあたりました。学校での英語学習や英検の受検などにつなげていってほしいと思います。